

PROGRAM DESCRIPTION

PEMD is the major export trade support program of External Affairs and International Trade Canada. Support is available to eligible participants for a variety of marketing activities. The program has two components - PEMD responds to applications for financial assistance under its **Industry-Initiated** component, as well as funding a series of **Government-Planned** initiatives in which firms are invited to participate. Appendix A of this report explains in more detail the following types of marketing activity:

Industry-Initiated:

- Trade Fairs
- Visits (Incoming and Outgoing)
- Marketing Agreements
- Project Bidding
- Establishment of Export Consortia
- Establishment of Permanent Sales Offices Abroad
- Special Activities for Non-Sales Food, Agriculture and Fish organizations

DESCRIPTION DU PROGRAMME

Le PDME est le principal programme de soutien du commerce d'exportation mis en oeuvre par Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada. Un appui peut être offert aux participants admissibles pour diverses activités de commercialisation. Le programme a deux composantes : le PDME répond aux demandes d'aide financière dans le cadre des activités **mises en marche par l'industrie**, et il finance une série d'initiatives **planifiées par le gouvernement** auxquelles les entreprises sont invitées à participer. Dans l'appendice A, on explique de façon plus détaillée les activités de commercialisation suivantes:

Activités mises en marche par l'industrie :

- Foires commerciales
- Visites (de l'étranger et à l'extérieur du Canada)
- Accords de commercialisation
- Soumissions pour un projet
- Création de consortiums d'exportation
- Création de bureaux de vente permanents à l'étranger
- Activités spéciales entreprises par des organisations du secteur de l'alimentation, de l'agriculture et des produits de la pêche qui ne pratiquent pas la vente